

partir pour Peterbourg, engagé par les graces de l'Impératrice. Mrs. Nicolas & Daniel Bernoulli, fils de Jean, dont le nom sera immortel dans les Mathématiques, l'ont devancé de quelques mois, & ils ont été devancés aussi par le célèbre M. Herman, dont nous avons de si beaux Ouvrages. Quelle Colonie pour Peterbourg ! La sublime Géométrie des Infiniments-petits va pénétrer avec ces grands Géomètres dans un pays où les Elemens d'Euclide étoient absolument inconnus il y a 25 ans. Nous ne parlerons point des autres Sujets de l'Académie de Petersbourg, ils se feront assez connoître, excités & favorisés comme ils le feront par l'autorité Souveraine. Le Dannemarck a eu une Reine qu'on a nommée la Semiramis du Nord, il faudra que la Russie trouve quelque nom aussi glorieux pour son Impératrice.